

NOS VAMOS DE MUSEOS AL AIRE LIBRE POR GUADALAJARA Y SORIA (II)

Juan Luis López Alonso

Después de haber visto los murales de Caltojar, Escariche y Moranchel, el 24 de enero de 2020 realizamos una excursión al soriano Campo de Gómara. Desde Atienza, por Barahona y Almazán, hay 77 kilómetros hasta Tejado, uno de nuestros tres objetivos junto con Nomparedes y Almarail. En Almazán se toma la carretera CL-101 en dirección Gómara y después de 23 kilómetros de buena carretera llegamos a Tejado. Esta excursión no requiere entradas, reservas ni horarios de apertura, encontraremos siempre abiertos nuestros museos. No hay colas ni aglomeraciones, y se puede ir perfectamente en fin de semana. Esta excursión es muy apta, recomendable y cómoda para hacerla con niños, les gustará y aprenderán a disfrutar el arte.

La villa de Tejado tenía 102 habitantes en el año 2000, y 69 en 2010. Su alcalde, Rufo Martínez, se puso en contacto con Kristian y Pili, de Imperdible Estudio Creativo, de Soria, para que los vecinos de Tejado recordaran, después de 52 años, como era el arado tradicional. Los dos artistas se pusieron manos a la obra en 2018, y diseñaron y plasmaron sobre la fachada de una nave, el mural que podemos contemplar hoy.

